

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Jahreshauptversammlung 2020

Unsere diesjährige Jahreshauptversammlung fand am Dienstag, 28.01.2020 im Schießstand in Sandlingen statt.

Nach der Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Friedrich- Wilhelm Oberste-Lehn wurde die Versammlung aufgrund zu weniger Beteiligte wieder geschlossen und eine außerordentliche Jahreshauptversammlung eröffnet. Diese begann mit der Ehrung der verstorbenen Mitglieder.

Danach verlas Birgit Knoop Mankowski das Protokoll der 51. Jahreshauptversammlung. Seit dem letzten Jahr wird das ausführliche Protokoll während der Versammlung verteilt und von Birgit in Auszügen vorgetragen.

In seinem Jahresrückblick erwähnte Friedrich- Wilhelm unsere vielfältigen Veranstaltungen in 2019, wie z. B. den Besuch bei unseren Freunden in Deauville, die 50 Jahr Feier der Gemeinde Eicklingen und unser eigenes 50jähriges Bestehen. Das Highlight aber war unser Schützenfest, bei dem wir das Ausschießen der Damenbeste und des Jugendkönigs ausgerichtet haben.

Unser Gast Norbert Gottwald vom Landesverband Nieder-Elbe ehrte die Schützinnen und Schützen, die bei den Landes- und Bundesmeisterschaften teilgenommen haben und die Plätze 1 bis 3 belegt haben. Friedrich- Wilhelm Oberste- Lehn übernahm dann die Übergabe der Treuenadeln an die Mitglieder, die 20, 25, 40 oder sogar 50 Jahre der Kyffhäuser Kameradschaft angehören.

Unser zweiter Gast, Andreas Alps vom Kreisverband Celle richtete seine Worte an uns, bedankte sich für die Einladung und ist immer wieder beeindruckt von dem Zusammenhalt in unserem Verein.

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung sind die Berichte aus dem Sportschießen, Jugendarbeit, Frauenarbeit. Andreas konnte in seinem Bericht auf viele Pokalschießen zurückblicken, bei denen es das ein oder andere Mal ziemlich eng zuging und auch einmal durch ein Stechen der Sieger ermittelt werden musste. In der Jugendgruppe gibt es leider nicht mehr so viele Teilnehmer, aber Iris und Andreas versuchen immer wieder neue Jugendliche zu motivieren, so sind sie im letzten Jahr mit der Gruppe zum Bowling gefahren, und hatten viel Spaß. Vielleicht bleibt ja der ein oder andere dabei.

Gitta konnte für die Frauengruppe auch auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken, und hat wieder einmal hervorgehoben, wie viel Spaß es macht, mit dieser tollen Gruppe Feste auf die Beine zu stellen, Ausflüge zu machen, oder jeden 1. Dienstag auf dem Schießstand zu klönen (und vielleicht in diesem Jahr auch ein bisschen mehr schießen?)

Nachdem Eitel einen positiven Kassenbericht vorgetragen hat, berichtete Christa Pahls-Korzonnek von einer vorbildlich geführten Kasse in der kein Fehler festzustellen war. Sie beantragte die Entlastung des Vorstands der einstimmig angenommen wurde.

Zur Wahl standen in diesem Jahr die folgenden Posten: 2. Vorsitzender (bisher Mario Dettki), Kasswart (bisher Eitel Blum), Jugendwart (bisher Iris Schulz) und Kassenprüfer/-in (bisher Christa Pahls-Korzonnek). Alle Posten wurden einstimmig mit den bisherigen Personen wiedergewählt. Als zweite Kassenprüferin wurde Susanne Gehrmann gewählt.

Zum Abschluss der Versammlung meldete sich unser Schützenoberst Ingo Kruse zu Wort. Er überbrachte die besten Grüße der Schützengesellschaft und einen großen Dank an die Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen für die tolle Durchführung des Ausschießens der Damenbeste und des Jugendkönigs. Sein Fazit: „hierher zu kommen ist wie nach Hause kommen“. Ein schöneres Kompliment kann man uns nicht machen.

Um kurz vor 21 Uhr schloss der 1. Vorsitzende die Jahreshauptversammlung und wünschte allen Anwesenden noch einen schönen Abend.



Von links nach rechts: Winfried Rotter (25 Jahre), Irmtraut Kist (40 Jahre), Falko Kist (40 Jahre), Friedhelm Heidmann (40 Jahre), Torben Bergmann (20 Jahre), Mario Dettki (40 Jahre), Ingo Kruse (40 Jahre), Günter Dziabel (50 Jahre)

Ankündigung Termine für 2020:

11.02. bis 03.03. **Fietkau- Pokal**
LG

04.02. bis 25.02. **Vereinsmeisterschaften**
alle Klassen

Bitte schon einmal vormerken:

Sonntag, 17.05.2020 von 10:00h bis 16:30h
Freundschaftsschießen mit den Eicklinger Vereinen

FRAUEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

Nächstes Treffen der Damengruppe ist am **03.03.2020**.

In Zeiten der neuen Medien haben wir eine Whats-App Gruppe und eine Dame schreibt immer auch in dieser Gruppe eine Erinnerung für das Damenschießen.

Wir halten unsere Tradition aufrecht und treffen uns immer am ersten Dienstag im Monat ab 19 Uhr. Alle Interessierten sind herzlich zur Teilnahme eingeladen, um zu klönen, Freunde zu treffen und ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Kerstin Müller